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テーマを選んだ理由
最近男女差別が世界各国で
起こっていてどのような差別
が起こっているのかきになっ

たから。
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問題点



課題
 「会社等の組織において。男女問
わず能力のある個人の管理職を増
やすこと」が男女ともに際立ち。
特に女性は「女性管理職を増やす
こと」の2倍の結果になった。



１０代からの提言
電車などの車両に男性専用車
両を作ればいいと思う。

レディーファーストをなくせ
ば男女平等ということができ

ると思う。



考察・感想
男女平等の社会では男性より
も女性の方が不利な状況に
なっていることが分かったの
で女性も男性と同じような社
会にし、よりよい世の中にし
ていきたいと思った。


